

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711103 - MEISYA AURELLIA RACHMANSYAH

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	tetap banyak latihan agar pemeriksaan lebih baik
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Ok
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	belum menyebutkan untuk mengatur posisi sama tinggi dokter dan pasien. otot ekstraokuler belum melakukan dan mengamati pantulan cahaya pada pupil.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Pemeriksaan mimik wajah bapak ? // Tujuan nya bukan itu ya mbak, nanti coba dibuka kembali bukunya nggeh mbak // Mbak, jangan lupa pengenalan bau terlebih dahulu ke pasien // Jangan lupa sebelum pemeriksaan dimulai, diharapkan untuk mempersiapkan alat terlebih dahulu // Mbak, jangan terlalu dekat nggeh saat pemeriksaan nervus cranialis I // Pemeriksaan Sensibilitas Tajam harus dicoba dahulu tingkat kedalaman tajam nya di kulit pemeriksa, agar tidak menyakiti pasien // Pemeriksaan sensorik n Cranialis VII apakah hanya merasakan rasa saja ? // Tidak melakukan interpretasi simetris atau tidak atas pengamatan wajah dalam kondisi menggembungkan pipi, tersenyum, dll //
PEMERIKSAAN REFLEKS FIOLOGIS DAN SENSIBILITAS	Informed consent: oke. Refleks triceps: oke. Refleks patella: kurang kenceng sedikit ya kamu mukulnya jadi belum keluar itu refleksnya, dilatih lagi ya dek. Sudah mencoba kapas dan tusuk gigi ke tangan pemeriksa, good. Sensibilitas rabaan dan nyeri: seharusnya dibandingkan ya dek antara kanan kiri, tidak hanya tanya terasaa atau tidak, jangan lupa ya, sesekali masih lupa tadi. Lebih hati hati ya.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belatih membalikkan palpebra atas yaa...kornea juga dilihat kejernihannya ya tdk hanya dg placido saja//indirect pupil yg paling tepat caranya lihat video lg ya//
PEMERIKSAAN VISUS	belum menyiapkan alat dan ruangan; pemeriksaan dimulai dari mata yang sehat ya; aspek pemeriksaan lain sudah dilakukan dengan baik; dapat dikurangi untuk tertawanya ketika ujian, karena memberikan kesan kurang serius meskipun mungkin tidak bermaksud demikian; tetap semangat belajar
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	pelaporan belum lengkap
UNIVERSAL PRECAUTION	Sarung tangan ngluntung.